

Autoridades catalogan como éxito total FITCuba 2024

Image not found or type unknown



Juan Carlos García Granda, ministro cubano de Turismo. (Fotos: Roberto Suárez, Juventud Rebelde)

La Habana, 5 may (RHC) El ministro cubano del Turismo, Juan Carlos García, clausuró en Cayo Paredón la 42 Feria Internacional de Turismo, FITCuba 2024 y convocó a la próxima edición a celebrarse en La Habana, con China como país invitado de honor.

Podemos afirmar que esta feria finalizó con un éxito total y superó las expectativas al contar con la participación de mil 537 profesionales extranjeros, de ellos, 437 agentes de viajes de 68 países en visita de familiarización, incluidos los de América Latina y el Caribe.

Brasil, México, Venezuela y Colombia fueron las naciones con mayor representación y de la prensa asistieron 68 periodistas de 12 países, afirmó.

FitCuba sirvió para mostrar la renovación del producto turístico, la digitalización de procesos para mejorar la experiencia de los clientes, la ampliación de fuentes renovables de energía, la transformación de los productos con mayor accesibilidad, respetuosos con el medio ambiente y en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Además, Cuba anunció su adhesión al Código de Protección a los Turistas durante la 69 Reunión de la Comisión para las Américas, convocada por ONU Turismo, previa a la feria.

En ese espacio ONU Turismo presentó el Proyecto de la Guía de Inversión de Cuba, que abrirá nuevas oportunidades de negocios.

Al referirse a la transformación digital del destino, el titular del sector recordó que Cuba implementará a partir mayo en curso, un nuevo sistema de visado electrónico para el turismo a fin de sustituir la actual tarjeta de turista, una forma de facilitar el flujo de visitantes internacionales hacia el país.

Al retomar el tema de China como país invitado a FITCuba 2025, Garcia anunció la exención de visado para ciudadanos chinos portadores de pasaportes ordinarios.



Explicó que ambas partes coinciden en la necesidad de crear más condiciones y un ambiente favorable para afianzar las relaciones en múltiples sectores, entre ellos el desarrollo del turismo.

También agradeció al presidente Miguel Díaz-Canel y al primer ministro, Manuel Marrero por estar pendientes de cada detalle y su presencia en FITCuba 2024, una muestra de apoyo y prioridad que tiene el sector del turismo para el país.

FITCuba 2025, que tendrá como destino La Habana, exhibirá como producto las tradiciones de Cuba.

El cierre de la Feria contó con la asistencia del primer ministro del país y otras personalidades, así como jefes de delegaciones de países de las Américas que extendieron su programa en Cuba, tras la celebración de la 69 Reunión de la Comisión para las Américas, convocada por ONU Turismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353946-autoridades-catalogan-como-exito-total-fitcuba-2024>



Radio Habana Cuba